

国鉄「分割・民営化」阻止！三里塚二期着工粉碎！

労働者が人向的な怒りを解き放ち 死にによって翻い抜いたとき支持される



「強制。転職に浮かない表情（東京都の行政職採用試験を受ける国鉄職員）」

日刊 **ゲンダイ**
H.8.5

9万人の人員整理に対
世間は冷たすぎないか

にもかかわらず、雇用安定協約・進路ア
ンケート調査・労使共同宣言・広域配転
・企業人教育などの攻撃に揺さぶられ、
動労・鉄労・真国労にいたぶられてきた。
これらの攻撃は「国労解体」一点へ集
中した攻撃であつたが国労中央は、この
攻撃の本質を突く闘いを構築でき得なか
つたばかりか、情勢をひつくりかえす指

締結を守るために「大胆な妥協」路線へと後退した方針を決定した。しかし「三人に一人」の首切りを大前提とする以上、「大胆な妥協」では雇用も組織も守れるはずがないことは誰の目にも明らかだ。にもかかわらず、雇用安定協約・進路アンケート調査・労使共同宣言・広域配転・企業人教育などの攻撃に揺さぶられ、動労・鉄労・真国労にいたぶられてきた。これらの攻撃は「国労解体」一点へ集中した攻撃であつたが国労中央は、この攻撃の本質を突く闘いを構築でき得なかつたばかりか、情勢をひっくりかえす指

中曾根は「労働者の完全な屈服」を基
本方針にすえ攻撃をかけてきている。
三〇四議席におどりたかぶる自民・中
曾根、運輸大臣・橋本、杉浦と革マル松
崎らは職場・労働者に集中砲火のごとき
攻撃をかけてくることは必至だ。
とりわけ、六・二九マル生大会で「国
鉄改革への妨害者を力で壊滅へ」と宣言
した暴力的組織破壊攻撃に革マル・松崎
を先頭に立てやつてくることは確かだ。
まさに重大な危機のなかで、闘争と勝
利をまちのぞんでいる国鉄労働者の血叫
びに応えなければならぬ。

南雲さんや、六十数人の尊い命を奪つた者は分割・民営化の既成事実をしやにむに積みあげ、一方で国鉄労働者をムシケラのように扱う 中曾根であり、杉浦であり、その手先となつて労働者の首切りを中曾根・杉浦に要請し、自分達だけ助けてもらおうと いう動労革マル・松崎だ。こんな連中を絶対に許してはならない。怒りをたたきつけろ！

國鉄の飯者が勝つた。でもついで勝利したのが

日刊 動力 工業

86. 8.15

No. 2320

國鐵千葉動力車勞働組合

千葉市要町一一一八（動力車会館）

相次ぐ国鉄職員の自殺

國鐵職員の自殺者が相次いでいる。田中は三十歳の精神科専門医で、国鉄会員が就職する国鐵本部ホールの自殺者で十人以上のものがあった。田中によれば、分配、職務を直接の原因にしたくなるのが多かった。改革に伴い五千三百人の増員が、この空前の大量人員整理によって、世間があまりにも炎熱した。が大半が昇進となり、いわば逆境にござる。これがたゞして、底質化を遂る中層官民党建て当然といつても、國鐵の労働界や公私、民社の野望を見えて見るやうである。アーリーはたゞして、心も體も、やうやく、当の結果や社会弊が有效な手筋を立てるにいたづらがない。國鐵職員は誰がおれだ。

國鐵再編監理委員の合理化で、三万一千人は新会社に移入となり、二十七万六千人のわた後、國鐵本部の開業会社は、社員員数とすれば実質的な減少ぶりである。これは希望毀滅としての内容である。四十一年は新会社による。東に職員の三人と一人が国鐵に残る年、来年四月から三年以内に、鐵道を退れる。現在その準備が既に進んでおればほんのまことに、清算が行われて居る眞の最悪で、それで事態は、田中は自殺者の多くが田中自身の心

る。分割・民営化を差し置いて、
鐵道員の自殺者は、今後増えていく
と想ふ。(註) 鉄道員の自殺者、今後増えていくと想ふ。(註)
解説文の括弧便り)
九万三千人もが死んでゐる
ところでは、三井三越の大
あがつた一九六〇年代が、
自然災害問題で発展し、世の
然としていたがゆえ、社会
八〇年代に入ったや、社会
選ばねばすくな。国労連
も決定的な方針を打ち出す
い。そんした世の鬱陶を見
て、勤労や教育や国際協力
の路線に走つてゆく。
またマスクのひじ掛けた
殺者が出てこないのもおなじ
人員整理を前提とした結果
し、世間もかたづけ反対に

は第一回の政治小説として、その題材を「マスク野党」に選んだ。これは、マスク野党が、政治小説の題材として、その題材を「マスク野党」に選んだ。これは、マスク野党が、政治小説の題材として、その題材を「マスク野党」に選んだ。

（註）日本國鐵道會社の本社は、東京市中央區銀座一丁目二番地に在り。同社の本社は、東京市中央區銀座一丁目二番地に在り。

・全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！